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例会報告 第２４９１回 平成２７年１０月１５日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：保田 SAA 

■開会点鐘：松本会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■ゲスト ： 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉副会長                 
10月 4日鵜来島秋祭り参加の皆さんご苦労様でした。 
忘れられていた日本の伝統・文化を懐かしく思われたの
ではないでしょうか。 
来週は、米山奨学生を迎えての３クラブ合同例会です。 
貴重な話が聞けると思いますので多くの出席をお願いし
ます。 
 

■幹事報告  竹田副幹事                  
■米山記念奨学会より:ハイライトよねやま 
 
欠席届 15名 
 

■委員長報告                   
西田ガバナー補佐 
10月13日高知西RC、10月16日高知RCと補佐訪問は終了し
ました。皆様のご協力ありがとうございました。 
 
ロータリーの森担当竹田委員長 
先日、筒井会員のお世話で2名、そして私とでロータリー
の森の草刈りをしてきました。 
 

■プログラム  竹田企画委員長                  
中村会員 
本日は20分の時間をいただきましたが皆様にうまく伝え
ることは出来ませんがお店を出すまでの自分の気持ちと
現在の心境についてお話をしたいと思います。 
私は小学校6年の時に父親を亡くしました。当日の朝父親
と夏みかんを食べて遊びから帰ってきたら父親が亡くな
ったことを伝えられました。 
大変ショックを受け中学校までの記憶がありませんでし
たが、当時日記を書いていましたのでそれを読みかえし
て覚えているくらいです。 
時間が経つと気持ちも落ち着き、母子家庭であることを
受け入れ自分がどう生きるか、どう立ち振る舞うかを考
えていました。 
恥をかかないように勉強を頑張る。生徒会、部活も頑張
る。 
家の事も頑張り中学校を卒業して宿毛高校へ進学しまし
た。悪い事もしましたが今ではいい思い出となっていま
す。 
卒業後看護専門学校に進学し精神科に勤務となりました
が、その一年間の体験は大変貴重な体験でした。 
その後実家に帰り母のお店を手伝いましたが、当時は母
のお店が嫌でした。 

臨時で病院勤務をしながら2年程手伝いました。 
その後結婚をして2人の子供が出来ました。臨時の病
院勤務では家計が大変なので母にも大変反対をされま
したがお店を出すことにしました。 
最初は2人で始めビール2ケースが無くなったらその日
は終わりという感じでしたが、お客様もだんだん増え、
お店の従業員も増えました。 
私の仕事への理念は、お店の雰囲気、従業員を大事に
してくれるお客様を一生懸命接待する事です。 
経営は決して楽ではありません。従業員同士のもめご
ともありますが皆一生懸命頑張っています。 
ロータリークラブに入会し勉強して皆様のお役に立て
ればと思います。 
未熟ですが少しでも何かを感じ成長して行きたいと思
います。 
 

■ニコニコ                  
池会員   祝賀会のお礼        20,000円 
竹葉副会長 結婚記念祝いのお礼     2,000円 
      早退のお詫び        1,000円 
 

■出席報告                    
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■会長       松本 茂       ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       田渕 満博      ■社会奉仕委員長  小栗 学 
■ＳＡＡ      保田 孝司      ■国際奉仕委員長  岡崎 利久 
■クラブ奉仕委員長 竹葉 良仁      ■青少年奉仕委員長 保田 孝司 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


